

## MEDALLA DE BRONCE PARA MORELOS EN LA ONF 2014

---

Una medalla de bronce fue lo obtenido por la Delegación Morelos y corresponde a Fernando Hernández Gual del Colegio La Paz de la ciudad de Cuautla en la participación que tuvo la Delegación Morelense en la XXV Olimpiada Nacional de Física (ONF) 2014, celebrada en la ciudad de Oaxaca, Oaxaca del 9 al 13 de noviembre.

La Delegación estuvo compuesta además por Kailas Surabhi, del Colegio Marymount, Francisco Javier Torres Rocha del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y Jorge Iván Escobar Campos de la Escuela de Técnicos Laboratoristas de la UAEM.

En la competencia nacional participaron 120 estudiantes amantes de la física de 31 entidades federativas.

Cabe destacar que gracias a la puntuación obtenida por Fernando, logró colocarse entre los invitados a participar en los entrenamientos que proveerá la Sociedad Mexicana de Física en enero próximo en la ciudad de Guanajuato, Guanajuato, al término de la cual se elegirán a los que continúan en entrenamientos con el objetivo de formar las selecciones que representarán a nuestro país en la 46a. Olimpiada Internacional de Física (IPHO 2015) a celebrarse en Mumbai, India en julio de 2015 y en la XX Olimpiada Iberoamericana de Física, que se celebrará en Cochabamba, Bolivia en septiembre de 2015.

El resto de la delegación (Surabhi, Jorge y Francisco), al ser estudiantes que están inscritos en tercer semestre de bachillerato, tienen la oportunidad de volver a participar en la Olimpiada Estatal de Física 2015 y, en caso de ganar, tienen la posibilidad de representar a Morelos el año próximo en la ONF 2015. En tal caso, la participación de este año sería como una experiencia que puede representar de mucha ayuda.

Felicidades a Fernando Hernández Gual y a su profesor Adán Rivera Domínguez. También felicitamos a Kailas Surabhi, Francisco Torres Rocha y Jorge Iván Escobar Campos y a sus profesores y directivos quienes los han estado apoyando hasta ahora.

Un reconocimiento especial a los entrenadores de este año: Dr. Joaquín Escalona Segura, Dr. Fernando Montoya Nava (ambos de la Facultad de Ciencias); Dr. Moisés Montiel González de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel) y MC Ana Cristina Fuentes Valdés del CCyTEM en la parte teórica, mientras que en la parte experimental contribuyeron: Dr. Fidel Benjamín Alarcón Hernández de la Escuela De Estudios Superiores de Xalostoc, Ing. Noé Jonhatan Gómez Hernández del Colegio Helénico y MI Francisco Aquino Roblero de la FCQel.

Este evento fue apoyado por el proyecto FOMIX 2013-226264 "Fortalecimiento de la vocación científica en jóvenes morelenses de nivel medio superior".

Atentamente

M.I. Francisco Aquino Roblero  
Delegado Estatal de Concursos de Física